

Les travaux du centre-ville débutent en janvier 2023

Blain — Près de 2,2 millions d'euros ont été votés, jeudi soir par le conseil municipal, pour démarrer les travaux de réaménagement du centre-ville. Mais la décision n'a pas fait l'unanimité.

21/11
OF. 2022

Principal et quasi unique point à l'ordre du jour de la séance de conseil municipal de Blain, qui se tenait jeudi soir : l'attribution du marché des espaces publics de la première tranche des travaux de réaménagement du centre-ville.

« Cette première opération qui concerne les rues périphériques, dites rues de l'anneau, qui vont du rond-point de la route de Redon au rond-point de la Paix sur le boulevard de la Résistance, va permettre de désengorger l'hyper-centre d'une partie de la circulation », décrit Mathieu Delmas, du cabinet Lалу, concepteur du projet, à qui le maire Jean-Michel Buf avait confié le soin de présenter à l'assemblée, l'organisation de cette phase qui va démarrer début janvier 2023. « Cet anneau qui ceinture le centre-ville dessert en même temps une part importante des équipements : mairie, école, lycée, poste. »

Une place importante aux circulations douces

Tout au long de ce parcours, les rues, à l'exemple de l'avenue de la République et de la rue Saint-Laurent, vont faire une large place aux circulations douces et à la végétalisation.

Ces travaux doivent démarrer tout début 2023, par l'avenue de la République. Le chantier devrait être à la hauteur du parvis de l'ensemble scolaire Saint-Laurent, l'été prochain en juillet et août, pour se terminer fin 2023 au niveau du rond-point de la



Le réaménagement du parvis du groupe scolaire Saint-Laurent devrait être réalisé l'été 2023.

PHOTO : OUEST-FRANCE

route de Redon.

Coût de cette première phase du chantier de réaménagement du centre-ville : 2,2 millions d'euros T.T.G. Avant que ce marché soit soumis à l'approbation du conseil, le groupe minoritaire Blain Initiatives citoyennes a tenu à exprimer ses réserves. « Dans un contexte de renchérissement du prix des énergies et des matières premières, quelles sont les dispositions prises pour s'assurer

que la facture ne s'envolera pas, réduisant notre capacité à aller au bout, interroge Olivier Pinot, porte-parole du groupe. Alors que nous voyons fondre chaque année notre capacité d'endettement, nous aurions souhaité revisiter collectivement l'envergure de ce projet. »

Du granit portugais plutôt que breton

Le maire le rappelle : « C'est un projet

majeur évoqué depuis plusieurs mandats... Aussi, pour le mener à bien, nous sommes vigilants et prenons des mesures drastiques. À notre regret, nous avons par exemple fait le choix d'un granit portugais plutôt que breton, ce qui nous fait économiser plus de 200 000 € ».

L'attribution de ce marché a finalement été adoptée. Mais seulement par 17 voix pour ; trois contre et neuf abstentions.